

Candidature Christian Lohr



Christian Lohr

Proposé(e) par
PluSport

Candidat(e) à la fonction de:
Membre du Conseil exécutif

Année de naissance
1962

Lieu de résidence / canton
Kreuzlingen, Thurgovie

Langues

Allemand (langue maternelle), français, anglais (conversation), espagnol (connaissances de base)

Formation

- Études d'économie politique
- Rédacteur, journaliste «sur le tas»

Activité professionnelle actuelle

Publiciste et chargé de cours

Fonctions dans le sport ou la politique et mandats dans des conseils d'administration ou de fondation

- **Depuis 2011** Conseiller national du Centre TG
- **1994-2008** Président de PluSport
- **Depuis 2008** Président d'honneur de PluSport
- **Depuis 2000** président de l'Alliance Activité physique, sport et santé
- **Depuis 2022** Président de la Société suisse pour la politique de la santé
- **1996 et 1998** Chef des médias du Swiss Paralympic Team (Atlanta et Nagano)

- Conseil de fondation de la fondation Compasso
- Membre du synode protestant du canton de Thurgovie

Raisons de la candidature

Le sport suisse me tient à cœur depuis toujours. En tant que sportif actif, promoteur du sport et politicien, je m'engage depuis des décennies pour un **paysage sportif fort, diversifié et inclusif**. Ma candidature au comité exécutif de Swiss Olympic offre l'opportunité de contribuer de manière significative à l'avenir du sport suisse. Avec mon expérience en tant que président de PluSport et de «l'Alliance Activité physique, sport et santé», j'ai vécu de près l'importance de l'inclusion et la puissance du sport. **Le sport unit les gens et crée des opportunités – indépendamment des capacités physiques.**

Mon engagement au sein de l'organe suprême de Swiss Olympic est une chance historique de rendre le sport encore plus ouvert et équitable.

Mon travail politique au Conseil national m'a montré l'importance d'une promotion sportive durable. Que ce soit pour Jeunesse + Sport, le sport de masse ou le sport de haut niveau – le sport a besoin de voix fortes et de visions claires. **En tant que membre du comité exécutif, je souhaite apporter mes connaissances et ma passion pour renforcer le sport suisse.**